

## **Peduli, Polres Bantaeng Bagikan Ratusan Makanan Siap Saji**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID**

May 13, 2023 - 11:00



BANTAENG - Sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat, Polres Bantaeng bersama Pengurus Bhayangkari Cabang Bantaeng menggelar kegiatan bakti sosial bertajuk Bantaeng Berbagi dengan membagikan nasi kotak siap saji. Jumat (12/5/2023)

Bakti sosial tersebut dengan sasaran masyarakat yang sedang beraktifitas dijalan raya.

Ratusan warga khususnya warga Bantaeng mendapatkan nasi kotak pemberian dari Polres Bantaeng.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara SH S.IK M.Si menyebutkan nasi kotak ini dibagikan kepada masyarakat yang sedang beraktifitas di jalan raya dan warga masyarakat yang melakukan perjalanan baik dari arah ke Bulukumba maupun dari arah ke Jeneponto.



Dirinya menuturkan meskipun apa yang dibagikan tidak bisa memenuhi kebutuhan masyarakat tapi setidaknya bisa mengurangi beban masyarakat dan ini sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat yang membutuhkan,"terangnya.

Kegiatan Bantaeng Berbagi ini sebagai bentuk perhatian kami kepada masyarakat dan sebagai sarana menjaga silaturahmi Polri bersama masyarakat. Disamping itu, Jumat Berkah ini sudah menjadi agenda rutin," imbuhnya.

"Ini sudah menjadi komitmen kita untuk terus berbagi kepada sesama khususnya masyarakat di kabupaten Bantaeng," tegas Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara.

Kabag Ren Kompol Muh Ramli selaku Koordinator Bantaeng Berbagi mengatakan kegiatan ini sudah memasuki pekan ke 67 dan membagikan sebanyak 540 nasi kotak.

"Ini terlaksana berkat kerjasama dari pihak Polres Bantaeng dan para donatur yang senantiasa Istiqomah dalam berbagi," ucapnya.

Daeng Naba warga Kaluku Kelurahan Tanah Loe, Kecamatan Gantarang Keke itu mengaku bersyukur karena bisa membantu kebutuhan masyarakat apalagi yang melakukan aktivitas di jalan raya ataupun yang melintas.

Dirinya mengaku takjub dengan Program yang dicanangkan oleh Kapolres Bantaeng dan tentunya mendapatkan dukungan dari donatur yang baik.

"Terima kasih orang baik, semoga berkah dan rejekinya dilancarkan oleh Allah SWT," ucap daeng Naba dengan Senyum.(\*\*\*)